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皆さん、こんにちは。 

先週、ＩＭに参加された方、ご

苦労様でした。新潟経営大学は、

私も初めてお邪魔しましたが、

素敵なキャンパスでした。大変

貴重な体験をさせていただきました。後ほど報

告がありますが、よろしくお願いします。 

また、葛西選手の講演会の広告が日曜日に掲載

され、昨日は事前取材ということで三条新聞に、

でかでかと掲載されていました。渡辺委員長と

のツーショットがばっちりでした。記事を見た

方から「金子さんの年が間違ってたよ」と連絡

があり、少し年上にみられるのかなと残念でし

た。とりあえず講演会が近くなってきて少しず

つ実感がわいてきましたので、引き続き皆さん

のご協力をお願いします。 

今日の時事ネタですが、私が興味ある話ですが、

先日、ホンダが１０年ぶりにスーパーカーとし

てＮＳＸを日本市場に登場させました。価格は

２３７０万円ということで、米オハイオ州の専

用工場で１００人ほどの少数精鋭の熟練工が作

り、日本車の中で最高値になり、ホンダの本気

度が見て取れます。 

初年度の目標は、日本でわずか１００台、主戦

場である北米でも８００台ということです。 

特に日本では、２０００万円を超えるスポーツカー市場は年間４００台ということでから、市場は

限定的です。とはいえ、こうしたスーパーカーを造ること自体が企業のイメージアップにつながる

上、培われた技術を大衆車製造へと還元していくことも目的にあるそうです。 

新型ＮＳＸの投入にはもう一つ狙いがあり、それはホンダの高級車ブランド「アキュラ」のテコ入

れだそうです。ホンダがアメリカで「アキュラ」を立ち上げてから３０年で

すが、その後トヨタのレクサスが投入され、両社の明暗が分かれたそうです。

去年の販売台数で、アキュラが１８万台に対して、レクサスが３４万台とダ

ブルスコアに近い差をつけられたそうです。ホンダにとってアキュラのテコ

入れは積年の課題だそうです。新型ＮＳＸはアキュラの最高値の突破口にな

本日の行事：「ＩＭ報告会」 

 

◆本日の出席：６６名中３９名    

◆先々週の出席率：６６名中５６名 84.85％ 

         （前年同期 81.82％） 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ９月３日第四分区ＩＭ 金子太一郎 

      石川勝行、石川友意、石黒隆夫

岡田 健、岡田大介、落合益夫 

      小林繁男、小林 進、斎藤良行 

      佐藤啓策、佐藤秀一、佐藤弘志 

      佐藤義英、渋谷義徳、高橋研一 

      外山晴一、外山裕一、中條耕二  

      羽賀一真、福岡信行、星野義男 

      松山浩仁、山中 正、渡辺 徹 

   ４日米山奨学生交流会 岡田 健 

 

＊本日の配布書類等  

・№1420週報  

・葛西紀明氏講演会案内（出欠表回覧） 

・ロータリーの友９月号 

・月信９月号（閲覧用） 

 

 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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るのか気になる所です。初代ＮＳＸはバブル崩壊や環境規制を背景に生産中止となりましたが、今

回はどのようにして生産継続していくか、販売戦略が注目されます。何しろ２人乗りスポーツカー

が、２３７０万円ですよ。三条市内なら４ＬＤＫのマンションが買えますからね。もし市内で見か

けたら、どんな方が載っているのか見てみたいです。 

幹事報告：佐藤秀一幹事              

・新保ガバナーエレクトより ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ 

              新潟市中央区川端町 6-53 ホテルオークラ新潟 1Ｆ 

              電話 025-222-2561 ＦＡＸ025-222-2565 

・三条高校「県民の森」づくり代表者会議より 

 森の誕生１０周年記念式典＆森の成長報告会開催のご案内  

    日時 9月 17日(土) 13：30～14：30 

           会場 三条高校 県民の森 東屋前広場 

理事会報告：第３回 平成２８年９月６日（火）１１：３０～１２：３０ 

出席者：金子太一郎、渋谷義徳、岡田 健、佐藤秀一、石川勝行、羽賀一真、外山晴一、斎藤 正 

石川一昭、武田恒夫、渕岡 茂、渡辺 徹、森 宏、石黒隆夫 

    出席数１４/１６（内委任状１） 

協議事項１.葛西紀明氏講演会の件   承認 

      会員駐車場は北野水産 反省慰労会 16：30頃～ 花福にて 

      会費２５００円徴収 例会費より＠１６００円補助 

    2.１１月例会行事変更の件  承認 

      ８日：地区大会報告 １５日：夜例会 

    3.10/4移動例会の件     承認 

      会場：鍛冶道場 12：30～ 

    4.１０月理事会の件 

      移動例会（鍛冶道場）にて 11：30～12：30 

    5.米山記念館１００円募金の件 承認 

      米山奨学ＢＯＸ会計より 

    6.地区大会広告協賛依頼の件  承認 

      クラブとしてはしない    

委員会報告： 

社会奉仕委員会 9 月 24 日の「葛西紀明氏講演会」にご協力をお願いします。12：00

集合です。終了後、反省慰労会も会わせて開催致します。皆様の出席をお願いし

ます。 

国際奉仕委員会 先週新潟で「国際奉仕フォーラム」が開催されました。来年度一年

間交換学生募集の案内がありました。2560 地区では 19 歳以下の学生 4 名を募集

します。又、夏季交換学生の募集もあります。詳細は事務局にお尋ね下さい。 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス 6日現在累計１３３,０００円＊＊＊＊＊ 

森   宏君 佐渡トライアスロンＢタイプ完走しました。暑くて大変でした。 

中原 尚彦君 お陰様で１ヶ月が経ちました。皆さんよろしくお願いします。 

落合 益夫君 ロータリー財団に協力 

石川 勝行君     〃 

渋谷 義徳君     〃 

早川 瀧雄君 いつも財団ＢＯＸに寄付して頂いてありがとうございます。 
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＊＊＊＊＊米山奨学ボックス６日現在累計２０７,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 馬場正平君ことジャイアント馬場、三条市の名誉市民に昨日議決された事をお祝い

して。 

岡田  健君 ４日に米山奨学生の集いに行ってまいりました。朝日酒造から宝徳大社、小千谷の

わたや本店で昼食、蓬平和泉屋旅館へ。大変暑い日でしたが楽しい１日でした。 

吉田 文彦君 協力します。 

田中耕太郎君  〃 

斎藤 良行君  〃 

石川 友意君 福岡委員長に協力して 

浅間 一洋君 ボックスに 

福岡 信行君  〃 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス６日現在累計２３１,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

渡辺  徹君 葛西紀明氏講演会の日程が近づいてきました。大勢の市民の皆様がお越しになりま

す。一生懸命準備を進めます。会員の皆様のご協力宜しくお願い致します。 

大野 新吉君 久し振りに例会出席出来ました。お盆の１３日「おたな」参り１５軒がタタッテ歩

く事が出来ない状態となり車イスと治療の毎日が続き、西洋医術、東洋医術の治療

で漸く今日になり、伝い歩きで例会に出席です。 

金子太一郎君 本日、ＩＭの報告よろしくお願いします。昨日、新聞の取材掲載で渡辺委員長との

ツーショット、バーッチリでした。 

石川 友意君 先週の夜例会、当ホテルご利用に感謝して 

中原 尚彦君 残暑厳しい日が続きます。健康第一で参りましょう。 

渕岡  茂君 残暑お見舞い申し上げます。 

笹原 壯玄君 ＩＭご苦労さまでした。 

小林 繁男君 ＩＭ報告、ご苦労様です。 

西村  護君 ボックスに協力！ 

田中耕太郎君   〃 

樋口  勤君   〃 

吉田 文彦君 収穫の秋を迎えました。これ以上台風が来ませんように！ 
土田百合子君 食欲の秋を迎えました。これ以上体重が増えませんように!!  

 

＊８月のコメント賞は石川一昭会員です。 

 

本日の行事：「ＩＭ報告会」 平成 28年 9月 3日(土) 会場：新潟経営大学 

斎藤良行会員 

入会して２年ですが初めて参加

させて頂きました。報告と言う

より、感想を述べさせて頂きま

す。 

“ＩＭ”が何のことかよく解らない状態で行き

ました。ロータリ手帳には“都市連合会”とあ

りましたが、益々よく分からずに取り敢えず参

加させて頂きました。 

１日勉強する事が沢山ありました。ＩＭという

単語から始まり、第四分区って何と考えていま

した。 

講演された学部長のイワンさん、モスクワ生ま

れの方でしたが、私より日本語が上手だと思い

ました。観光という分野で観光を産業にしてい

くという学部をこれから設立していくという内

容でした。その中で世界の人口７０億人で観光

人口１２億人、その内フランスに８０００万人

行く。日本に来るのは２０００万人。２０３０

年には日本にも６０００万人は来るだろう。私

の業種は観光とは縁がないので考えずにただ聞

いていました。大勢の外国人が来ると言う事は

地域の活性化、発展に繋がっていくのかなと思

いました。その時に、私も何か係わって行けた

らいいかなと思い、先ず英会話から始めなけれ

ばと感じました。 

パネルディスカッションでは石川友意会員がお
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話しされていましたが、三条もいい所がいっぱ

いあると感じました。分区内の他の地域にも資

源としていいものがいっぱいあると言う事も勉

強させて頂きました。資源を活かして活性化さ

せていく人材を育てるのがこの観光学部だとい

うことで、私もチョット勉強してみたいなと思

いました。今は観光には関係ない仕事ですが、

ゆくゆくは係わる仕事が出来るかなと考えさせ

られた１日でした。参加させて頂きありがとう

ございました。 

渡辺 徹会員 

私は入会４年半になりますが、

初めて参加させて頂きました。

本当はいけない事ですが。 

加茂の経営大学は初めて行きま

したが、立派な建物で階段状のホールも立派な

施設でした。 

観光学部長のイワン・ツェリッシェフさんのお

話しが印象的でした。終始、観光と言う事にフ

ォーカスを当てていろんなお話しをされました

が、「何もない主義からの脱却」が最初と言われ

あっと思いました「新潟って、三条ってどんな

とこ」と聞かれて「いや何もないとこだよ」と

答える方が結構いらっしゃると思います。まず

そこから脱却しなければいけない。 

冬は雪がありスキーが出来る。夏は海があり海

水浴が出来る。美味しお酒やお米があり、いろ

んないい物がある。佐渡に行けば朱鷺もいる。

新潟という場所は外国から呼び寄せる魅力があ

り、観光地になれる。外国からの観光客の伸び

率でいうと日本は№１とおっしゃっていました。

国が考える産業分類に観光業はないそうです。

飛行機、バス、電車などは運輸業、お土産は小

売業になります。観光と言う事を大きく捉える

と小売り流通、製造でもあらゆる産業を観光が

ひっぱていく可能性が充分にあるという話が大

変印象に残りました。 

加茂ＲＣがホストクラブでしたが、手作りの和

やかないい雰囲気でのＩＭでした。参加して大

変勉強になり又、来年もと思って帰って来まし

た。ありがとうございました。 

石黒隆夫会員 

私は６年目です。全然先輩らし

くなくて悲しいんですが、６年

目にして初めて解ったのはＩ

Ｍはガバナー補佐を輩出した

クラブが開催すると言う事が

初めてわかりました。済みません。 

私の加茂のイメージは変わった市長が居て可哀

想な町だなという物でしたが、希望ヶ丘という

地名に４年生大学があるという事だけでもすご

いことだと思います。市役所も新しく、文化会

館もあります。私も三条に居ながら、三条に文

化会館がないので昔から利用させて貰って居ま

す。北越の小京都と言われて居ますが、全国に

小京都と言われるところは５０ヶ所くらいあり

ます。今回のテーマは観光と活性化を結びつけ

ていましたがタイムリーだと思います。観光経

営学部を創った事はあらためて加茂はすごいと

思います。 

今までパイプイスでステージを見上げる会場が

殆どでしたが、今回は大学の講義をする会場で

高い席から講演者を見下ろす形で席も余裕があ

り、楽に聞く事が出来ました。 

国歌斉唱は独唱でした。ソングリーダー、ガバ

ナー補佐がモーニングを着て居られました。こ

れが正式でしょうが、私にはチョット違和感が

ありました。 

学長の話の中で、学生を集めることが一番難し

い。先ず知名度を上げなければいけない。簡単

なのはスポーツを盛んにする事。サッカーは天

皇杯の決勝に行くほどの実力だそうです。 

野球もと言われるが、野球はすごくお金がかか

るのでなかなか野球部は出来ないと言って居ら

れました。 

イワン学部長の話は斎藤さん、渡辺さんが話さ

れていましたが、抑揚のある日本語で終始引き

つける話し方で、内容も印象に残りました。新

潟のことをもっと良く知らなければいけないと

反省しました。 

石川友意会員 

加茂ロータリークラブのホスト

で本年度のＩＭが加茂の新潟経

営大学で盛大に開催されました。

加茂クラブは 28 名の会員なが

ら森山ガバナー補佐をはじめと

して、個性豊かな会員が多い様に思われました。

観光経営学部が今年４月に開設されたこともあ

り「観光とロータリーの職業奉仕」がテーマで

した。基調講演のあとのパネルディスカッショ

ンに私はパネラーとしてはじめての体験をさせ

ていただきましたが、思う様な受け答えができ

ず、北クラブの代表として出ていながら、クラ

ブの皆様に申し訳なく思っております。 

「おらが町の観光ＰＲ」の発表をする様にとの

ことで、三条市の観光について少し勉強させて

いただきました。私はホテルに約 40年勤務いた
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しておりますが、観光で宿泊されるお客様はほ

とんど無く、三条には観光が無いと最初のころ

は思っておりました。仕事柄、観光イコール宿

泊とついつい結びつけたくなりますが、それは

大観光地のことであると今は理解しております。 

三条市も特に下田、栄地域との合併後は、地域

活性化には観光がかかせないものとして位置づ

けられ、観光資源の発掘に力が入ってきた様で

すし、その資源を多くの方々が努力し育てあげ

て下さって今があると思います。三条市が観光

として位置づけている観光スポットが市内には

40 ヶ所、観光イベントは三条マルシェ等 25 イ

ベント、1 年間の来場者数は市内外、県外から

約 200 万人で、毎年観光スポットやイベントの

数が増えているので、それにともなって年々増

加しているとのことです。 

11年前に三条の鍛冶技術の継承と地域活性化を

めざして「三条鍛冶道場」が出来ました。現在

1 万人が毎年訪れ、実際に鍛冶体験をされる方

がその半分の 5,000 人で和釘、ペーパーナイフ

等の製作体験をされており、まさに三条のもの

づくりの象徴的な施設となっております。 

燕三条地域は全国でも珍しい「ものづくり」の

集積地であります。燕市との協力で「工場の祭

典」と言うイベントも今年で 4回目を迎え、年々

規模が大きくなり、参加企業は今年 96社の方々

が工場の門をオープンにして下さいます。又、

オープンファクトリーといういつでも工場見学

や買物もでき、一部体験もできる施設や企業が

燕三条で 17 もあります。（スノーピーク、諏訪

田製作所、マルナオ、鍛冶道場等々）基調講演

で経営大学のイワン教授の話の中に「製造現場

も立派な観光資源である」と言われました。日

本の、と言うより世界の何々会社と言う企業が

たくさんあるこの地域で、ものづくりと言う強

みを最大限に生かした「産業観光」がこれから

の地域活性化の大きな役割を果たすものと考え

ます。 

我々ロータリーアンは、観光や仕事でお越しに

なられる皆様方に自身の職業を通じ、三条の良

さをアピールし、おもてなしをし、お役に立ち、

喜んでお帰りいただくことがロータリーの職業

奉仕ではないかと思います。  

高橋研一会員（報告書提出） 

ＩＭとは近隣クラブの会合 

午後 2：00 開会挨拶でセレモニーが始まり、フ

ォーラム基調講演は「ロータリーと地域の活性

化」「観光と職業奉仕について」新潟経営大学長、

学部長による、新設学部観光経営学部開設の重

要性についてスピーチがありました。 

世界人口約７０億人、世界で一番観光客の多い

国はフランスで年間約８千万人、日本は２千万

人です。この観光については、とても重要なテ

ーマでそのテーマの「差別化と戦略」を考えて

行くべきである事が最大のポイントと考え、実

行し、その結果、国内・地方・町の事業の活性

に大変な役割、発展に役立つ事を実感しました。 

その後、おらが町の観光ＰＲ〈観光と職業奉仕

について〉6ＲＣの発表がありました。当北ＲＣ

からは石川友意職業奉仕副委員長による三条市

の観光とロイヤルホテルの利用客について話さ

れました。ホテルでは外人のお客様からも利用

して頂き喜んでいます。と発表されました。石

川さんもこれからは今以上に英会話が出来る様

に頑張って下さい。 

各ＲＣの観光ＰＲの後に、中條耕二パストガバ

ナーの講評を聞き感動しました。 

いつも思いますが、他の方が話されて居るとき

に調子の悪いマイクでも中條パストガバナーが

話されるととても聞きやすく、どうしてなのか

教えて頂きたいと思いました。 

懇親パーティーはアトラクションも素晴らしく、

食事もおいしく頂きました。 

余談ですが、今回の講堂でのフォーラム中に居

眠りしている人は誰も居ませんでした・・・・・。
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